

Fecha 04.11.2009	Sección República	Página 1
---------------------	----------------------	-------------

Afectadas más de 750 familias en Veracruz

DIARIO XALAPA

POR MIGUEL SALAZAR

XALAPA, Ver. (OEM-Infomex).- Al menos 750 familias de los municipios de **Agua Dulce** y Las Choapas resultaron afectadas a causa del desbordamiento del río Aguadulcita, aseguró la secretaria de Protección Civil, Silvia Domínguez López.

Explicó que la **lluvia** registrada la madrugada de ayer fue superior a los 100 milímetros cúbicos en los estados de Tabasco y Chiapas y que sus escurrimientos provocaron que los niveles del río subieran afectando a los mu-

nicipios del sur de la entidad.

El desbordamiento del río no provocó pérdidas humanas y desde el inicio de la contingencia el comando unificado de Protección Civil ha realizado los recorridos necesarios en las comunidades para atenderlas, de acuerdo con Silvia Domínguez López.

Cada uno de los afectados por las **inundaciones** se encuentra a salvo, pues de acuerdo con la funcionaria estatal se activaron los albergues necesarios para refugiar a 350 familias de Las Choapas y 400 de **Agua Dulce** que sufrieron daños en sus viviendas.



Página 1 de 1
\$ 3008.18
Tam: 93 cm2
ECAMPOS